



GRAL. TERÁN

Nuevo León, México

GRAL. TERAN



General Terán estuvo habitado originalmente por indios de las tribus de los borrados, rayados, come-pescados y pames.

Según ciertos historiadores este municipio fue fundado en el año de 1746 por el Sargento Mayor Don Carlos y Don Lorenzo Pérez de León, con el nombre de Valle de la Purísima Concepción de la Mota.

En el presente siglo y con fecha del 31 de octubre de 1977, siendo Gobernador del Estado el Lic. Pedro G. Zorrilla Martínez, General Terán se eleva a la categoría de Ciudad.

Se puede admirar por sus calles y su arquitectura colonial ejemplificada en varios edificios como el Templo de la Soledad de la Mota.

Y si lo que está buscando es pasar el día en actividades al aire libre, hay diferentes opciones que el municipio ofrece, como el Parque El Sabino Gordo, de gran importancia en la región, ubicado a sólo 5 kilómetros de la cabecera municipal y que cuenta con unas instalaciones muy bien equipadas, también está la Presa Los Mimbres ideal para la pesca.

General Terán, dentro de la región citrícola, produce el porcentaje más alto de todas las variedades de naranja, debido a que es el municipio territorialmente más extenso, ocupando el sexto lugar en todo el Estado.



UBICACIÓN

Localizado a 101 kilómetros de Monterrey por la carretera federal no. 85.

POBLACIÓN: 14,437 habitantes *

FIESTAS POPULARES

Fiestas de Aniversario el 31 de Marzo

Fiestas Patrias el 15 y 16 de Septiembre

Festejos para la Virgen de Guadalupe el 12 de Diciembre

Fiesta del Azahar en Abril



GASTRONOMÍA

Dulce de leche quemada, biznaga, calabaza, cabrito y menudo.

PRESIDENCIA MUNICIPAL

(826) 26 70 351 / (826) 26 70214

CABAÑAS

Cabañas Los Mimbres

T. (81) 8356 1108 y (81) 8357 7500



RESTAURANTES

Los Portales T. (826) 267 0560

El Cabritero de Terán / Libramiento Plutarco Elías Calles y Guerrero

El Centauro del Norte T. (826) 267 0268

* INEGI Censo de Población y Vivienda 2010.

